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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
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Stadtrat 

 

10.04.2014 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Fraktion zu "Koblenz-spart" 
 
Mit e-mail vom 04. April 2014 erreichte alle Fraktionen folgende Anfrage eines Bürgers: 
„Bislang vermisse ich einmal eine offizielle Anfrage an die Stadtverwaltung, wie denn die 
ersten Ergebnisse aus der Initiative "Koblenz-spart" über die Homepage der Stadt sind. Habe 
selber dort Vorschläge eingereicht und auch stets eine Antwort erhalten. Aber wie ist das 
Gesamtbild? 
  
Ich hatte Sie auch alle einmal angeschrieben, habe aber nur teilweise eine Antwort erhalten. 
Diejenigen, die mir geantwortet haben, erklärten, dass Sie selber kein Bild haben und sich 
ggf. erkundigen werden. Die dies dann auch getan haben, erklärten, die Stadtverwaltung wolle 
zu gegebener Zeit ein Ergebnis vorstellen. Wann denn? 
  
Meine Anfragen bei der Stadt oder beim OB auf seiner privaten Homepage brachten bislang 
keine zufriedenstellende Antwort. Ist das alles nicht so wichtig? Warum soll der Bürger nicht 
sehen, was alles an Vorschlägen eingereicht wurde oder auch noch wird? Wie wurde jeweils 
und warum so entschieden? Warum schafft man wie andere Städte hier keine vollständige 
Transparenz? Ist das zu viel verlangt?“ 
  
Die BIZ Fraktion fragt daher an: 
  
Wann, wo und in welcher Form werden die Ergebnisse aus der Initiative „Koblenz-spart“ 
vorgestellt? 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


